Portada / Deportes / Forbes Staff
marzo 5, 2024 @ 6:21 pm

Avanza propuesta de salario base para deportistas

El Senado aprueba reforma que establece que la Secretaría del Trabajo determine ingresos bases iguales; ahora pasa a la Cámara de Diputados.



El Senado aprobó este martes una reforma a la Ley Federal del Trabajo que estipula un salario base para los deportistas profesionales del país, que ahora tendrá que ser discutido en la Cámara de Diputados para que se vuelva una realidad.

"El objetivo era establecer un salario base para todas las personas deportistas profesionales y de ahí en adelante será el nivel de entretenimiento, competitividad y el mercado los que establezcan las diferencias. Lo que no podíamos permitir era que haya un salario base distinto para trabajos iguales", explicó la senadora Patricia Mercado, una de las impulsoras de la iniciativa.

https://www.forbes.com.mx/avanza-propuesta-de-salario-base-para-deportistas/